
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento competente, informações de 

quais as medidas estão sendo tomadas com o excesso de caminhões bitrem carregados de 

eucaliptos na Estrada Municipal Jesus Antônio de Miranda, onde colocam pedestres, 

ciclistas e motoristas em risco, assim como a destruição do pavimento.

Senhor Presidente:

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  ao

Departamento competente, informações de quais as medidas estão sendo tomadas com o excesso

de caminhões bitrem carregados de eucaliptos na Estrada Municipal Jesus Antônio de Miranda,

onde colocam pedestres, ciclistas e motoristas em risco, assim como a destruição do pavimento.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 11 de abril de 2023.

HERIVELTO VELA
Vereador - PT 
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